

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DEL 20 DE MARZO DE 2021

En Santander, en el la Bolera Mateo Grijuela, siendo las 11;30 horas del día 20 de Marzo de 2021, se reúne en Asamblea General Ordinaria la Asociación de Peñas de Bolos (APEBOL), con asistencia de todos los representantes de la misma, es decir los 16 equipos.

Por lo que asisten a la misma:

P.B. Peñacastillo, P.B. Riotuerto, P.B. El Pendo Bahía-Real, P.B. Los Remedios, P.B. La Rasilla, P.B. Torrelavega, P.B. J. Cuesta, P.B. Hnos. Borbolla, P.B. Ribamontan al Mar, P.B. Mali, P.B. Casa Sampedro, P.B. Sobarzo, P.B. San Jorge, P.B. Andros, P.B. Comillas y P.B. Casar de Periedo, bajo la presidencia de D. Fernando Soroa Pardo y acompañado en la mesa por el secretario José Manuel González (Peñacastillo) y el vocal Jose Antonio Abascal (Riotuerto), que por consiguiente formamos un quorum asambleario de 16 Peñas.

Damos comienzo a la Asamblea General Ordinaria con los siguientes puntos del Orden del Día y resultados:

1. Lectura y aprobación, si procede del acta anterior.

Una vez leído el Acta de La Asamblea anterior por el secretario, se aprueba **por unanimidad**.

2. Informe de presidencia.

Toma la palabra Fernando Soroa, el presidente y se dirige a las Peñas de la Apebol con el siguiente mensaje:

Estimados amigos,

Dentro de los objetivos que nos marcamos el pasado año, “a toro pasado” y con la temporada 2021 ya en marcha, creo que debemos estar más que satisfechos:

1.- Pudimos sacar adelante toda la temporada con un calendario muy apretado y con la amenaza del Covid presente en todo momento. Un año después podemos jugar, pero debemos ser muy cautelosos porque esto no ha acabado. Fuimos y estoy seguro de que seguiremos siendo, ejemplo en el cumplimiento de las normas y protocolos que nos vayan imponiendo las autoridades sanitarias.

2.- Hoy damos comienzo a nuestra liga de división de honor, la LIGA RUCÉCAN. Todo está preparado para dar la mejor imagen de la mano de nuestro patrocinador. Quiero daros las gracias por el inmejorable recibimiento que le habéis dado, así como por la puesta a punto de todos los detalles: equipajes, carteles, calendarios, boleras,...

3.- Hemos puesto en marcha, y ya es visible la mejora, el seguimiento de nuestra página web. También hemos incrementado nuestra presencia en las redes sociales. En breve tendremos

presencia en Twitter. Santiago Guardo nos está ayudando en algo que creo fundamental en los tiempos que corren.

4.- Cumpliendo con nuestros estatutos, hemos puesto en marcha una serie de concursos que generen actividad en el resto de categorías. Hablamos de 2ª, 3ª, 4ª, veteranos, féminas, féminas no federadas, y un circuito de categorías menores. Este circuito, para alevines e infantiles por parejas, se desarrollará en Las Fraguas de Iguña, Comillas y Sobarzo, y su fase final tendrá carácter itinerante. Casi con toda probabilidad, este año se celebrará en los Valles Pasiegos. La APEBOL quiere impulsar la creación de una escuela de bolos en cada sede de la fase final, buscando la implicación de ayuntamientos, empresas,... y por supuesto de la gente de bolos de la zona.

Entiendo que es un precioso proyecto que contará con el trabajo, imagen, impulso, patrocinio e implicación de todas las peñas que forman la APEBOL.

En unos días daremos una rueda de prensa en la que detallaremos toda esta información.

Por último, quiero desearos lo mejor para esta temporada 2021. Mucha precaución y máxima responsabilidad ante la amenaza del Covid. Ante posibles contagios o parones, os pido el mejor talante para buscar la forma de resolver los problemas que seguro que van a surgir, buscando el bien común.

Y deportivamente que disfrutemos de los bolos. Aprovechemos que podemos competir, con una temporada por delante que a buen seguro será apasionante.

3. Memoria de Actividades y resultados 2020.

El Secretario da lectura a las actividades desarrolladas por la Apebol durante La Temporada 2020, destacando como un Gran Éxito el haber podido sacar adelante las mismas, en especial La Liga de División de Honor con el año de Pandemia y restricciones sufridas por todo el deporte en General.

4. Balance Económico y rendición de Cuentas 2020.

Se presenta a aprobación las cuentas de la temporada de 2020, con unos gastos de 67.983,95 € y unos ingresos de 67.509,45 €, arrojando un déficit de -474,50 €. Y aclarando que a 31-12-20 había un saldo en la cta de La Caixa de 1.211,70 €, teniendo pendiente en ese momento (a 31 de Diciembre de 2020) de cobrar del ejercicio 2020 solamente el último pago de las dos tv (Popular y Sportpublic) que son 4.500,00 € entre las dos y ya satisfechos para la fecha de la celebración de esta Asamblea. Y no teniendo ningún gasto pendiente de pago del ejercicio 2020.

Por lo que una vez cobrado el último pago pendiente de las dos televisiones, contaríamos con un remanente inicial para 2021 de 5.711,70. El saldo el día 17 de Marzo, tres días antes de la Asamblea era de 5.604,48 €. **Se aprueban las cuentas 2020 por unanimidad.**

5. Presupuesto 2021.

Se presenta a aprobación un presupuesto con unos ingresos, iguales que los gastos de 116.320 € €. **Se aprueba por unanimidad.**

6. Proyecto deportivo y actividades 2021.

Durante la temporada 2021 está previsto el siguiente proyecto deportivo a realizar por los equipos que componen la Apebol.

1.- Gala Apebol.

Presentación de los equipos que participarán en la Liga División de Honor 2021, donde se realizará el sorteo de La Liga División de Honor y de La Copa Apebol – Trofeo Hipercor, este año por normativa sanitaria, se hará sin público, sin los presidentes de La Apebol y solamente con los Capitanes de los equipos.

Este acto, se realizará en la bolera Mateo Grijuela de Santander, tras la solicitud por parte de La Apebol a la Peña Bolística Peñacastillo y esta al IMD del Ayto. de Santander.

2.- Participación de todos los equipos de La Apebol, bajo la organización de la FCB, en La Copa Apebol – Trofeo Hipercor. Una vez jugadas las dos primeras vueltas en boleras que designe el sorteo que se realizará en la Gala de Presentación de La Apebol (el último fin de semana de Febrero y el primer fin de semana de Marzo), las semifinales y final, se jugarán en la bolera Marcelino Ortíz Tercilla de Cueto (Santander) los días 8, 10 y 12 de Marzo respectivamente.

3.- Participación de todos los equipos de La Apebol, este año 16, en la Liga de División de Honor 2021, que según calendario oficial, se disputará desde el 20 de Marzo hasta el 11 de Septiembre.

4.- Participación de los siete u ocho primeros equipos clasificados (depende de los que vengan de otras territoriales), de la Liga de División de Honor 2021, en la Copa Federación Española de Bolos, en principio, según nos informa la FEB, esta competición nacional, se disputará a últimos de Septiembre.

5.- Participación de todos los equipos de División de Honor, junto con los que se inscriban de 1ª y 2ª Categoría Regional, en La Copa Cantabria – Trofeo Presidente.

6.- Participación en La Supercopa, donde participarán el Campeón de Liga D.H. 2020 y el Campeón de Copa Presidente 2020.

7.- Además todos los jugadores que lo soliciten, de todos los equipos de La Apebol, participarán en las diferentes Competiciones Individuales y Campeonatos Oficiales en las modalidades Individual y de Peñas por Parejas, representando siempre a sus equipos.

7.- La Apebol Organizará este año, como novedad y por primera vez en la historia de La Apebol, un circuito con nueve concursos para todas las categorías, excepto primera categoría, es decir, con el objetivo de promocionar los bolos desde la base y en las categorías inferiores, incluyendo féminas y veteranos.

También se informa y recuerda a todos los miembros de la obligatoriedad de llevar en la manga izquierda de las camisas o polos del equipaje oficial los logotipos comunes a todas las peñas (Consejería de Universidades, Igualdad, Cultura y Deportes del Gobierno de Cantabria y Apebol), para de esta forma mantener una estética y uniformidad en todos los equipos de LA APEBOL, en todas las competiciones.

Las medidas de los Logotipos, serán de 7,5 cm de anchos, dejando una separación entre sí de 2,5 cm. y colocando arriba el del Gobierno de Cantabria y Abajo el de La Apebol.

De la misma manera se informa a los 16 equipos participantes, la obligatoriedad de lucir en sus boleras, la lona que nos ha facilitado la Consejería con su publicidad, además de en los tablonos de las Boleras de La Apebol unas pegatinas de 100x10 cm. con el nombre del patrocinador de La Liga DH (Rucecán).

7. Reparto de Emolumentos Temporada 2021.

Teniendo en cuenta que el reparto de emolumentos de La Apebol desde el principio de su existencia es, 50% del dinero recaudado a partes iguales para todas las Peñas y el otro 50% según el escalado % según puestos,

La Peña Bolística La Rasilla propuso que el reparto de emolumentos para el año 2021 y de manera excepcional solo para este año, se debería de hacer a partes iguales entre todas las Peñas, bajo el argumento de que las Peñas con que no tenían boleras cubiertas iban a salir perjudicadas porque tenían que desplazarse a boleras cubiertas perdiendo su entrada y que las peñas más modestas al tener un presupuesto menor iban a tener dificultades por la pérdida de ingresos en La pandemia. Tras largo debate se clarificó que las Peñas con boleras cubiertas podían estar más perjudicadas aún, al tener que jugar partidos a puerta cerrada con 0 ingresos y que las Peñas de presupuestos más altos, como consecuencia de La Pandemia, podían ser las que proporcionalmente perdieran más ingresos de los habituales, por lo que por Gran Mayoría de las Peñas se decidió que los emolumentos se siguieran repartiendo como hasta el momento, sin hacer ninguna excepción especial este año 2021. **Denegada por Mayoría con 3 votos a favor y 13 en contra.**

8. Convenio con La Federación Cántabra de Bolos.

Se decide proponer a la FCB una reunión de La Junta Directiva de La Apebol, con La Junta Directiva de La FCB para renovar el Convenio de Colaboración con la misma, ya que La Apebol le paga un dinero a La FCB en concepto de Organización, licencias, árbitros, disciplina, control de resultados, prensa, etc. y el mismo está obsoleto por varios conceptos, para matizarlos y llegar a acuerdos para renovar y firmar el mismo. **Aprobado por unanimidad.**

9. Ruegos y preguntas.

La P.B. Torrelavega pide permiso para poder pegar las pegatinas publicitarias del patrocinador en la bolera del Malecón, con la intención de dar visibilidad a nuestros patrocinadores cuando las Peñas que utilizan esa bolera como auxiliar, se tengan que desplazar a ellas. Se decide que lo hagan, que no hay ningún problema en ello.

No habiendo más temas que tratar, se levanta la sesión a las 13,00 horas,

En Santander, 20 de Marzo de 2021.

Fernando Soroa Pardo (Presidente)

José Manuel González Bustamante (Secretario)

Gerardo Castanedo Salmón (Tesorero)

José Antonio Abascal Aguirre (Vocal)